

La bourse en musicothérapie George Stroumboulopoulos

4 000,00 \$

Le conseil d'administration est heureux d'annoncer la création de la Bourse George Stroumboulopoulos. Cette bourse est offerte aux étudiants canadiens en musicothérapie afin de les aider à terminer leurs études et leurs heures d'internat. Les fonds ont été généreusement financés par George Stroumboulopoulos.

Admissibilité

- Tout étudiant actuellement inscrit dans un programme de formation universitaire en musicothérapie au niveau de premier cycle.
- Tout étudiant dans sa première année d'étude universitaire en musicothérapie. Pour les étudiants de premier cycle, cela correspond à leur troisième année d'étude. Pour les programmes d'études supérieures, cela correspond à la première année d'études.

Processus de demande

La demande doit comprendre :

- Une lettre d'accompagnement avec votre nom, vos coordonnées et l'université à laquelle vous étudiez.
- Un curriculum vitae.
- Une composition de 500 mots expliquant pourquoi vous devriez obtenir la bourse.
- Deux lettres de recommandation, dont une provenant d'une université.
- Une copie à jour de vos relevés de notes.

Les demandes sont reçues de septembre 2018 jusqu'au 12 octobre 2018.

La bourse est décernée en janvier 2019.

Envoyez toutes les demandes à : Fondation de musicothérapie du Canada
info@musictherapytrust.ca